

"L'IA, un exécutant intelligent" : une soirée axée sur les méthodes de management organisée à Avignon

 laprovence.com/article/societe/888084582441214/a-avignon-une-soiree-sur-le-theme-l-ia-au-service-de-l-humain-axee-sur-les-nouvelles-methodes-de-management

La Provence

June 27, 2025

Par N.V.

Publié le 27/06/25 à 13:00 - Mis à jour le 27/06/25 à 13:42



Lors de la soirée dédiée à l'organisation du management.

PHOTO / DR

Avignon

L'Association Force Cadres organisait mardi 24 juin une soirée sur le thème "l'IA au service de l'humain" avec la participation de Cécile Dejoux, notamment directrice de l'observatoire Future of Work, professeure des universités au Cnam.

Présidée par Pierre Jacquier, l'association Force Cadres a organisé mardi 24 juin au Pathé Cap sud à Avignon une soirée sur le thème "L'IA au service de l'humain", axée sur les nouvelles méthodes de management s'appuyant sur l'Intelligence artificielle dans les entreprises.

[À lire aussi : "Provence.ai" : l'intelligence artificielle marseillaise pour réduire les lenteurs administratives](#)

Devant plus d'une centaine de personnes, Cécile Dejoux, directrice de l'observatoire Future of Work, professeure des universités au Cnam, autrice de plusieurs essais sur le sujet, a évoqué les transformations managériales déjà en œuvre et à venir.

"Il faut prendre l'IA comme un exécutant intelligent"

Si l'IA permet de gagner du temps sur certaines tâches, notamment répétitives, si elle est une force dans le domaine de la médecine et dans celui de la créativité. Aussi, *"il faut la prendre comme un exécutant intelligent"*, a souligné Cécile Dejoux.

Sans tomber dans le catastrophisme, elle a démontré comment préserver son esprit critique, son esprit de synthèse, ainsi que *"l'intuition humaine qui apporte de la valeur ajoutée"*.

À lire aussi : "L'intelligence artificielle est aussi une vision du monde" selon la secrétaire d'État chargée de l'IA et du Numérique

À voir aussi : Marseille-Nice : la nouvelle ligne privée qui bouscule le rail régional

Le management n'est pas forcément toxique mais elle a évoqué l'importance de l'aborder par le care.

"Attention à protéger notre humanité" a-t-elle conclu avant la table ronde, qui a réuni plusieurs professionnels, des sociétés Vocaza, JustaxX, LHH Recruitment solutions, SABB4.

Des sociétés qui appliquent déjà leurs propres solutions face à ce nouveau défi et qui ont répondu aux questions sur l'impact de l'IA sur le marché du travail ou encore sur le travail des jeunes.

Une soirée enrichissante et sans temps mort, animée par Marie-Cécile Drécourt.

Votre opinion compte pour nous. Rejoignez la communauté laprovence.com en réagissant sur l'article "L'IA, un exécutant intelligent" : une soirée axée sur les méthodes de management organisée à Avignon.

Offre Numérique

Accès illimités à tous les articles sur le site et l'application